

---

## En memoria de Arturo

Hoy hemos recibido la triste noticia del fallecimiento de Arturo Puerta, **trabajador de Isadora Duncan** que hace casi 3 años sufrió un accidente cuando regresaba a su casa. Durante este periodo Arturo vivió en estado de coma, junto a su madre Esperanza, que ha estado todo momento a su lado sin perder nunca la ilusión, hasta que finalmente Arturo, nos ha dejado.

En Isadora Duncan hoy es un día triste por la pérdida de este compañero y desde aquí queremos rendirle un sentido homenaje y dar ánimo a su familia y en especial a su madre en este momento tan duro.

Arturo siempre vivirá en la memoria de Isadora Duncan.

D.E.P.

Secciones: [FFM Isadora Duncan](#)